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平成２９年第６回 魚津市教育委員会会議録 

 

１ 開催日時及び場所 

平成２９年７月６日（木）午後４時 

第一分庁舎２階会議室 

 

２ 出席者 

教育長  畠 山 敏 一 

１ 番  大 野 聡 一 

２ 番  島 津   豊 

３ 番  宮 本 玲 子 

４ 番  細 川   祝 

 

３ 出席職員 

次長兼教育総務課長 

生涯学習・スポーツ課長 

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

総 務 係 長 

生涯学習・文化係長 

武 田   寛 

宮 崎   悟 

宮 野 司 憲 

初 道 ゆかり 

米 澤 祐 治 

塩 田 明 弘 

学 校 教 育 課 長 

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長 

埋没林博物館長 

学 校 教 育 係 長 

ス ポ ー ツ 係 長 

上 坂 一 弘 

吉 﨑   敏 

藤 田 晶 子 

高 田 弘 美 

田 村 理 子 

木 下 英 暖 

       

４ 傍聴人 なし 

 

５ 会議の要旨 

午後４時、畠山教育長が開会を宣する。 

 

⑴ 前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

⑵ 議案 

議案第33号 魚津市通学路安全推進会議設置要綱の一部改正について 

田村学校教育係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第34号 魚津市学校における食物エネルギー対応委員会の委嘱及び同委員会作業部会構成員の 

任命について 

藤田学校給食センター所長から説明し、全員異議なく承認した。 

 

⑶ 報告事項 

①  ＹＫＫ株式会社とのふるさと教育推進に関する包括協定について 

②  住吉・上中島・松倉小学校統合準備会について 

③  子どもの貧困支援計画策定事業について 

④  公立保育園における土曜拠点保育について 

⑤  魚津市立図書館行事（７～９月）について 

⑥  魚津水族博物館事業について 

⑦  その他 
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⑷ 議事 

【魚津市通学路安全推進会議設置要綱の一部改正について】 

宮本委員 

   通学路については、交通安全だけでなく、不審者対策等の問題もある。また、学校統合により通学範

囲も広がっており、通学バスを含めて迅速な対応が必要である。通学安全プラン作成に向けたスケジュ

ールはどのようになっているか。 

 

 田村学校教育係長 

   8月上旬には第1回通学安全推進会議を開催し、今年度でのプラン策定に向けて協議を進めていきたい。

また、各小学校においては、通学見守り隊のなり手が不足している。そのため、自治振興会連合会、協

力企業等にも推進会議の構成団体に入っていただきたく今回の一部改正にも盛り込んだところです。 

 

【その他報告事項等に関して】 

細川委員 

  子どもの貧困支援計画策定事業について、子どもによって家庭の事情は様々であり、アンケート調査

を行うにしてもなかなか表には表れにくいものもある。ぜひとも丁寧に調査いただき、質的にも子ども

の支援につながるような計画を策定してほしい。 

 

宮野こども課長 

  県内他市でも先行事例がありますので、アンケートの内容、回答方法も含めて検討を行い、より良い

支援計画としていきたい。 

 

宮本委員 

  公立保育園における土曜拠点保育について、各園で実施している現状では利用者が57名に対して、保

育士は14名を配置しているということか。 

 

宮野こども課長 

  保育士14名は各園で行った場合の人数であり、１園での拠点保育を行うことになると、保育士は５名

+αで運営可能になると考えている。 

 

大野委員 

  少子化が進んでいるが、保育園の将来的なあり方についてはどのような方針か。 

 

宮野こども課長 

  子ども・子育て会議では、平成３１年度末で園児数が10名以下になった場合には廃園を検討すること

としている。 

 

細川委員 

  子どもの中には、慣れない園に行くと馴染めない子やパニックを起こす子もいる。土曜拠点保育に向

けて、普段から他園との交流や保育士さんの派遣等考慮してほしい。 

 

宮野こども課長 

  ０～２歳児や個別に配慮を要する子どもだけでなく、慎重に丁寧にすべての園児に対して保育士間で

コミュニケーションを取りながらしっかりと対応したい。 

 

午後４時50分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 


